



MEDIENMITTEILUNG

Sektionsversammlung der SP Spiez: Eine Diskussion zur Nutzung des öffentlichen Raumes und drei Mal die JA-Parole

In einer engagierten Diskussion tauschten sich die Anwesenden über die sich ändernde Nutzung des öffentlichen Raumes aus. Für die daraus resultierenden Nutzungskonflikte stand exemplarisch die Bucht Spiez.

Die SP Spiez traf sich zu ihrer Sektionsversammlung im Café Spiezwiler.

Eröffnet wurde die Sektionsversammlung mit einer engagierten Podiumsdiskussion zur Nutzung des öffentlichen Raumes.

Auf dem Podium war Stefan Seger, Geschäftsführer Spiez Marketing AG. Sein Auftrag sei, «Spiez» zu stärken, zu beleben und «Spiez» hinauszutragen und das geschehe über den öffentlichen Raum; Ortsmarketing brauche den öffentlichen Raum.

Walter Holderegger, Gründungsmitglied und langjähriger Vizepräsident des Mühlemattleistes, vertrat die Anwohnerseite. Er appelliert an die Toleranz und das gemeinsame Ringen zum Erarbeiten von Nutzungsregeln.

Urs Graf, Gemeindepräsident Interlaken und Grossrat (SP) kennt die Nutzungskonflikte des öffentlichen Raumes bestens; sie sind für ihn eine tägliche Herausforderung. Er wünschte sich manchmal ein Spiel, bei welchem die Rollen vertauscht würden, denn häufig blieben die Streitparteien ohne jedes Verständnis für die andere Seite; natürlich nutzt man den öffentlichen Raum sehr gerne, vor der eigenen Haustür soll es aber bitte ruhig und emissionslos sein.

In der nachfolgenden Diskussion wurde klar, dass unsere Freizeitgesellschaft neue Ansprüche an die Nutzung des öffentlichen Raumes stellt. Das neue Freizeitverhalten verlangt neue Lösungsansätze. Man war sich einig, der öffentliche Raum darf und soll genutzt werden.

Im Weiteren wurde drei Mal die Ja-Parole zu den Eidgenössischen Abstimmungen gefasst: Zum Bundesbeschluss über die Velowege sowie die Fuss- und Wanderwege; zur Volksinitiative «Für gesunde sowie umweltfreundlich und fair hergestellte Lebensmittel» und zur Volksinitiative «Für Ernährungssouveränität. Die Landwirtschaft betrifft uns alle»

Für Fragen und Auskünfte stehen wir gerne zur Verfügung:

Marianne Hayoz Wagner
Haselweg 24
3700 Spiez